

CORRESPONDENCIA DEL
LIC. ROBERTO ARIZMENDI RODRIGUEZ
DIRECTOR DE FOMENTO INSTITUCIONAL

MIGUEL ANGEL GRANADOS CHAPA

Por este medio deseo enviarte un sincero saludo con motivo de haber recibido el premio nacional de periodismo.

Para quien ha permanecido insistentemente en el oficio periodístico durante tantos años, en un quehacer que requiere de valentía y decisión para analizar y disentir, en un camino de defensa de la libertad de expresión -uno de los grandes valores humanos-, un premio es fundamentalmente un reconocimiento a la persona y un acicate para continuar.

Me uno al reconocimiento y te reitero mi amistad y estima.

Ciudad de México, 30 de junio de 1981.

